

17. März 1939

Herrn Karl Hügin, Maler,
der Zürcher Kunstgesellschaft

der Ausstellungskommission
Baurstrasse 136, Zürich 8

Sehr geehrter Herr,

Den beiliegend
M. Détraz, aber auch der
als vorläufige Orientierung
im Kunsthaus bereit gehalten
sind aber entweder nicht gek
beachtet worden, so dass wir
tet, zusenden. Er wird von uns
verschiedenen Anfragen, die
treffen, verwendet.

haben wir Anfang des Monats
onstigen Presse zugestellt
Instlerschaft. Wir haben ihn
ihn Ihnen zu überreichen. Sie

Als Proben für die verschiedenen Zumutungen und Wün-
sche, die uns zugehen, sende ich Ihnen beiliegend eine Karte von
Bertha Züricher, die sich gleich an beiden Ausstellungen einen
Platz reservieren möchte, und eine Empfehlung des Nachfolgers
von Herrn Richard Bühler in Winterthur, der uns Hermann Gatti-
ker ans Herz legt. Ich habe dem Herrn geantwortet, dass wir
seinen Hinweis soweit möglich verwerten werden, sobald wir zur
Detailbearbeitung der letzten Jahrzehnte der Ausstellung "Die
Grundlagen" kommen werden. Auch die Behandlung von Fräulein
Bertha Züricher ist einstweilen nicht das Dringendste was wir
für die Ausstellung zu tun haben. Vielleicht bringen Sie uns
die beiden Dokumente gelegentlich wieder zurück.

3 Beilagen wie erwähnt

Mit höflichen Grüßen

Ihr sehr ergebener

H. P. ...
Direktor des Zürcher Kunsthauses